

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Lakukan Sambang Ketua MUI dan Irema Masjid Agung dalam Rangka Cooling System POLRI Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Sep 25, 2024 - 08:25



Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama Babinsa Pelda Agus Sahli, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) Harkamtibmas serta Cooling System POLRI. Kegiatan ini dilakukan dengan menyambangi Ketua MUI Kelurahan Palabuhanratu, Ustad Hapiz, beserta anggota Irema DKMA Masjid Agung Palabuhanratu, termasuk Sahrul S.Pdi.

Kegiatan yang berlangsung di DKMA Masjid Agung Palabuhanratu, Jl. Raya Siliwangi RT 1/RW 16, Palabuhanratu, bertujuan untuk mempererat silaturahmi serta meningkatkan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, dilakukan dialog interaktif mengenai persiapan menjelang Pilkada serentak dan pentingnya menjaga kerukunan meski terdapat perbedaan pilihan politik.

Pesan Kamtibmas

Pada pertemuan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan penting terkait Kamtibmas, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah**
Tokoh agama diharapkan dapat berperan aktif dalam menjaga suasana damai dan rukun di masyarakat melalui dakwah atau sosialisasi door to door, serta mengajak masyarakat untuk mendukung Pilkada damai 2024.
2. **Dukungan Terhadap Pilkada Damai 2024**
Masyarakat diimbau untuk tidak terlibat dalam penyebaran hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi. Selain itu, tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri harus dihindari untuk menciptakan suasana pemilu yang kondusif.
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas**
Apabila mengetahui adanya gangguan keamanan, masyarakat diminta untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian melalui nomor hotline 110.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat dalam menjaga keamanan menjelang Pilkada.

Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, MH, mengapresiasi peran serta semua pihak dalam mendukung terciptanya Pilkada damai di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.